令和4年7月1日



ひたちなか市立佐野小学校

観測史上最も早い梅雨明けとなり、夏を迎えました。連日熱中症指数が運動禁止レベルとなり、休み時間の外遊びや体育の学習は制限されていますが、校舎内には児童の元気な声が響いています。7月には水泳学習が始まります。少しでも暑さを楽しめるようにしていきたいと思います。

さて、前期の前半が終わろうとしています。進級し、新しい学級の仲間や先生と出会い、運動会などの行事等、児童は、さまざまな経験を積み重ねて大きく成長しました。しかし、児童自身は自分の成長に気付いていないことがあります。7月は、これまでの学習のまとめや振り返りを通して、自己の成長に気付けるように支援していきます。

暑い日が続いておりますが、引き続きご家庭や地域の皆様のご支援、ご協力をお願いいたします。

今月の予定

1日(金)水泳学習開始

4日(月)委員会活動

5日(火)夏季授業参観(2·3校時) 学校保健安全委員会

7日(木)読み聞かせ(3・4・6年)

8日(金)芸術鑑賞会(低学年)

9日(土)第2回PTA運営委員会

| 13日(水)ひたちなか未来塾

| 14日(木)読み聞かせ(1・2・5年)

18日(月)海の日

19日(火)給食最終日 大掃除

20日(水)前期前半最終日(3時間授業)

21日(木)夏季休業(~8/31) 個別面談(~7/29)

※8/9 県吹奏楽コンクール 8/15・16

8/15·16 学校閉庁日

8/27 PTA奉仕作業 (8/28 予備日)

登下校時の熱中症対策

強い日差し、アスファルトからの照り返し等、 登下校時の児童は大変です。そこで、以下のような対策により熱中症の未然防止に取り組みます。ご理解、ご協力をお願いいたします。

- Ⅰ 登下校時にはマスクを外す
- 2 日傘をさす
- 3 保冷効果のあるタオルなどを使う
- 4 ランドセルの代わりにリックサック等にしてもよい
- 5 水筒の補充のためにペットボトルを持ってきてもよい

創立150周年記念事業への ご協力をお願いします

佐野小学校は、来年、創立150周年を迎えます。先日、創立150周年記念行事準備委員会を起ち上げ、準備を始めたところです。

そこで、記念誌等を発行にするにあたり、過去の佐野小学校や佐野地区の写真や映像等 を集めることとなりました。

お貸しいただいた写真や映像等は責任をもって返却いたしますのでご協力お願いいたします。また、お持ちの方をご存じの方はお声かけいただくなど、広くご協力お願いいたします。

サツマイモ畑ができました



佐野幼稚園の隣の土地をお借りして、サツマイ モ畑をつくりました。土を耕し、畝づくりは、おやじ の力会の皆様にご協力いただきました。

例年より立派に畝のできあがった畑に、3年生 が1本1本丁寧に苗を植えました。

秋には立派なサツマイモが実ることでしょう。今 から楽しみです。





交通安全教室を行いました

交通安全母の会主催で、全学年 交通安全教室を行いました。発達段 階に応じて、道路の横断や自転車の 乗り方などを学びました。

学んだことを生かして、安全な登下 校、学校外での生活に役立ててほし



児童集会「佐来楽〈んの十ヶ条集会」

佐野小学校には、児童が考えた伝統的なルール「佐来楽くん の十ヶ条」があります。それは、

- 元気よくあいさつしよう
- 名札をきちんとつけよう 口を閉じて掃除をしよう
- 廊下は静かに歩こう
- 休み時間は外で元気に遊ぼう
- 誰もが気持ちよい言葉を使おう
- 自分がされてうれしいことを友達にしよう
- 通学班の友達と仲良く登下校しよう
- 姿勢をよくして学習しよう
- 身の回りをきれいにしよう

というものです。集会では全員で十ヶ条を確認し、みんなで守っていこうという気持ちを高め ました。





保幼小連携の一環として、佐野幼稚園、オークス 佐野保育園が佐野小学校の校庭に遊びに来まし た。I年生と一緒に遊具で遊びながら交流しまし た。今後も定期的に小学校に遊びに来ます。交流 を通して、小学校へ入学することが楽しみになるよ うな機会になってほしいです。



4年生で福祉体験学習を行いました。手話、 アイマスク、車椅子、点字を体験しながら、身 体の不自由な人の気持ちや福祉の大切さを 実感することができました。身近にあるバリアフリーやユニバーサルデザインにも興味をもっ てもらいたいです。